

Los norteamericanos entran en la isla Maktan DE LAS FILIPINAS

La ciudad principal, se halla totalmente ocupada

La escuadra británica coopera en el Pacífico para el bloqueo del territorio japonés

Manila, 30. — La isla de Maktan en las Filipinas ha sido invadida según dice un comunicado del cuartel general de Mac Arthur.

La ciudad principal de la isla Zpen, añade el comunicado, se encuentra firmemente en manos de los norteamericanos.

Al sur de Cebú la infantería de los EE. UU. ataca hacia el norte y por el sur de la capital, conquistando un aeródromo al norte del pueblo de Nagu situado a 24 kilómetros al sur.

La resistencia nipona agrega dicho comunicado, está todavía desorganizada. — EFE.

EN EL PACIFICO COOPERAN EN TRE SI LAS ESCUADRAS BRITANICAS Y NORTEAMERICANA

Washington, 30. — Oficialmente se anuncia el comienzo de la cooperación de las escuadras británicas con la norteamericana en el bloqueo y ataque a las co-

municaciones y el territorio japonés.

Se trata de una flota a las órdenes del vicealmirante sir Henry Raulings que cuenta con el acorazado Jorge IV y el portaaviones "Illustrious".

Esta escuadra ha participado en los recientes ataques navales norteamericanos contra la isla de Riu Kiu. — EFE.

LAS UNIDADES NORTEAMERICANAS HUNDIDAS EN AGUAS DE FILIPINAS

Washington, 30. — El Almirantazgo de los EE. UU. ha anunciado la pérdida de dos pequeñas unidades de la escuadra norteamericana en aguas filipinas.

Se trata de dos navíos de desembarco de doscientas cincuenta y mil seiscientos toneladas respectivamente.

En lo que va de guerra, la escuadra de los EE. UU. ha perdido doscientas setenta y siete unidades. — EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Nº XII-Núm. 3.245

Centa, Sábado 31 de Marzo de 1945

Ejemplar 25 cts

ECOS NACIONALES



SS. AA. los infantes de Baviera acompañados de la delegada nacional de la Sección Femenina y otras jerarquías nacionales, en el momento de arriar la bandera, cantando el himno de la Falange. (S. O. F.)

do un número importante de tanques norteamericanos.

Entre el sur del Rhin y el Sieg la situación no ha cambiado. Los intentos de atravesar entre Dusseldorf y Deirksen han fracasado. Las tentativas locales norteamericanas para atravesar el bajo Sieg en dirección norte fueron rechazadas. En el norte de siegen aumentó la presión enemiga. Partiendo de la región de Manburgo, destacamentos blindados norteamericanos han empujado lejos en dirección norte y noroeste alcanzando la punta de Budwindugen y Brilon.

En el Saverhamm y a ambos lados de Vogelsberg el enemigo presiona hacia el Este. En el valle inferior de Kintzig nuestras formaciones defensivas contuvieron al adversario al oeste de Geihausen. También aquí fueron destruidos numerosos carros. Cerca de Saligenstadt los norteamericanos han conseguido ampliar un poco la cabeza de puente de Main. Sin embargo al sureste de Aschaffemburgo fueron rechazadas las tentativas al contraataque. En el Denwald se lucha principalmente al este de la carretera de Michtadt-Ebebach y en el curso inferior de Neckar.

En Croacia occidental disminuyó la dureza de los combates por la posesión de Rihac. Una formación media de bombarderos británicos atacó ayer algunas localidades del centro de Alemania. Durante la noche la actividad enemiga sobre el territorio del Reich fué débil. — EFE.

LA CIUDAD DE GIERSHEHEN, EN WESTFALIA, ALCANZADA POR LAS FUERZAS DE HODGES

Londres, 30. — En un nuevo avance de 12 kilómetros las unidades blindadas del general Hodges, comunica el enviado de Reuter en el primer ejército norteamericano ha alcanzado Giershehen en Westfalia a unos 15 kilómetros al oeste de Arosen, capital de Wafeck.

Ayer llegaron a Haren y se hallan a unos 17 al sur y suroeste de Paderborn. — EFE.

A 15 KILOMETROS DE FULDA

París, 30. — Fuerzas del III Ejército de los EE. UU. han llegado a 15 kilómetros de Fulda, se dice en el Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado. — EFE.

LAS BAJAS NORTEAMERICANAS

Washington, 30. — Las bajas norteamericanas ascienden en el 21 de marzo a 872.872 hombres, se anuncia oficialmente. — EFE.

Actividad de las armas de largo alcance alemanas

Londres, 30. — Un comunicado del Ministerio de Seguridad interior anuncia que en las 24 últimas horas hubo actividad de las armas alemanas de largo alcance contra la región de Londres.

Aviones norteamericanos atacan Nagoya, tercera ciudad del Japón

El ataque fué concentrado sobre un objetivo no especificado

Washington, 30. — Una pequeña fuerza de superfortalezas volantes han atacado hoy Nagoya, tercera ciudad del Japón. El ataque fué concentrado sobre un solo objetivo que no ha sido especificado.

Hasta ahora no se ha facilitado más detalles del ataque que es el séptimo que se realiza contra aquella ciudad de cinco meses acá. — EFE.

Los aliados ocupan en el Oeste Paderborn y Emmerich

Se mantienen en secreto las operaciones realizadas en el frente del general Montgomery

Al norte del Rhur continúa realizándose buena progresión

Berlín, 30. — Los ingleses han entrado en las primeras horas de la noche del viernes santo en la ciudad de Emmerich dice la O. I. I.

Se libran duros combates en las calles ante los puntos de resistencia alemanes. — EFE.

CONTINUAN LOS DUROS COMBATES EN BOCHOLT

Berlín, 30. — Continúan los encarnizados combates en las calles de Bocholt cuya parte sur se encuentra en poder de los norteamericanos, dice la O. I. I. — EFE.

LA TERCERA DIVISION BLINDADA HA ENTRADO EN PADERBORN

París, 30. — La III División blindada norteamericana ha entrado a última hora de la tarde en Paderborn, comunica el cuartel general del primer Ejército. La ciudad está situada a unos 15 kilómetros del Rhin. — EFE.

COMUNICADO ALIADO

Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado, 30. — Continúa el secreto acerca de las operaciones en el frente del ejército del mariscal Montgomery. El comunicado de hoy no dice sino "que al norte del Rhur fuerzas aliadas continúan realizando buena progresión desde la cabeza de puente del Rhin habiéndose verificado por varias fuerzas blindadas, avances de más de 15 kilómetros."

En Emmerich, dice también, prosigue la lucha con dureza, don de unidades blindadas han entrado profundamente en Alemania al este y sureste del Rhur, alcanzando diversos puntos de la línea que aproximadamente va desde Paderburn en el norte a Aschaffemburgo en el sur.

Al sur de Paderbour han sido limpiados los alemanes de varias localidades lo mismo que en la región de Mala Franfort y Bad. Ha sido ocupado Marseburgo.

Al este de Dahmstadt unidades aliadas han alcanzado el río Main en un frente de 16 kilómetros y dominan la ribera oriental en la distancia de 12 kilómetros al sur de Aschaffemburgo, en cuya zona ha aumentado la resistencia enemiga realizada desde las posiciones preparadas de antemano.

Las tropas aliadas hicieron el

miércoles 18.719 prisioneros. — EFE.

TROPAS NORTEAMERICANAS HAN ATRAVESADO LAS REGIONES DE VOGELSBERG

Berlín, 30. — Grupos de combates norteamericanos del Primer y Tercer Ejércitos han atravesado las regiones de Vogelsberg después de haber abierto una brecha en el frente alemán cerca de Wethari y Hanau dice la O. I. I. Los alemanes contraatacan con éxito y destruyeron 27 carros. — EFE.

COMUNICADO ALEMÁN

Cuartel general del Führer, 30. — En el bajo Rhin nuestras tropas aniquilaron a varios grupos que por Emmerich realizaron varios intentos de cerco y ampliación de la cabeza de puente hacia el oeste incluyendo numerosos carros.

Al norte de la región industrial y al este de Derten y Giobbeck el enemigo consiguió avanzar, aunque de forma insignificante. Aquí también fué destruí-

El general norteamericano Lucius Day, nombrado jefe adjunto en el frente occidental

SE ENCARGARA DE LOS ASUNTOS CIVILES ALEMANES CUANDO EISENHOWER ASUMA EL CONTROL DEL PAIS

Washington, 30. — El general Lucius Day, ha sido nombrado jefe adjunto de las fuerzas aliadas en el frente occidental. "para encargarse de los asuntos civiles alemanes, cuando el general Eisenhower asuma el control del país, después de su ocupación por las fuerzas aliadas."

El citado general desempeñaba hasta ahora el cargo de director de la oficina norteamericana de movilización de guerra. — EFE.

En Washington se espera que Chile declare la guerra al Japón en la próxima semana

EL GOBIERNO CHILENO CONVOCARA A SU PARLAMENTO EN SESION EXTRAORDINARIA

Washington, 30. — En los círculos diplomáticos iberoamericanos de esta capital, se espera que Chile declare la guerra al Japón en la semana próxima.

El gobierno chileno, convocará a su Parlamento en sesión extraordinaria el próximo lunes o martes y en ella se propondrá dicha declaración de guerra. — EFE.

Tropas rusas penetran en Dantzig y Gotenhaffen

Los alemanes resisten encarnizadamente en PRUSIA ORIENTAL

La guarnición de Kustrin opone gran resistencia

COMUNICADO ALEMÁN

Gran Cuartel general del Führer, 30. — Comunicado alemán.

Al sur del Balatón el enemigo ha reanudado sus ataques y ha sido contenido en la Región de Naybajomi. En la región comprendida entre el Balatón y el Raab, después de una ganancia de terreno los soviets han conseguido atravesar el río cerca de Sarvar con fuerzas importantes y rechazar a nuestras tropas.

Al norte del Danubio fueron cerradas las brechas entre Neusohl y Neutre.

A ambos lados de Breslau el enemigo prosiguió sus ataques con gran violencia pero nuestras tropas impidieron a los soviets que consiguiesen ganancias de terreno. La valiente guarnición de Kustrin opuso una tenaz resistencia a los soviets. La citada guarnición destruyó a un grupo de combate enemigo al norte de la estación del barrio viejo de la ciudad. En la zona de la bahía de

Dantzig continúan los duros combates en Westerplatte y en la llanura inferior de vistula. Tras encarnizados combates en las casas y la completa destrucción de las instalaciones portuarias han caído en manos adversarias Dantzig y Gotenhaffen.

En Prusia oriental el cuarto Ejército mandado por el general de Infantería Friedrich Wilhelm Muller ha luchado durante diez semanas contra potentes fuerzas adversarias. Los bocheviques han perdido a causa de la tenaz resistencia germana entre el doce de enero y 28 de marzo, 2.557 carros, 2.734 cañones de calibre diverso, 304 lanza-bombas, 83 aviones, 1.172 ametralladoras y varios millares de prisioneros.

Nuestros combates en Curlandia rechazaron a noroeste la Doblén ataques de los soviets y han arrojado en combates muy duros que han durado varios días a un grupo enemigo que había conseguido avanzar al este de Windau. — EFE

A P O L O Semana Santa en Ceuta

Hoy Sábado de Gloria. Sec
ción continúa desde las 5.
Estreno de la grandiosa su-
perproducción nacional

Macarena

por la gentil y flamenguísima es-
trella sevillana

JUANITA REINA

y el conocidísimo y gran actor
de la gracia

MIGUEL LIGERO

No deje usted de ver a Jua-
nita Reina y Miguel Ligerero bai-
lando y cantando la "Ventolera".

¡Oiga a Juanita Reina en cua-
tro formidables canciones!

En la más graciosa de las pe-
liculas andaluzas.

Macarena

(Tolerada para menores)

Completa el programa el gran
Noticiero Español NO-DO NU-
MERO 116-B.

Nuestro próximo estreno
PREFIERO LA SECRETARIA

BOLETIN METEOROLOGICO

Presión media: 765'4.
Temperatura máxima: 20'3
a las 11,30 horas.
Idem mínima: 12'2 a las 5
horas.
Idem media: 16'2.
Humedad relativa media:
70 %
Dirección dominante del
viento: SE.
Velocidad del viento: 7
kilómetros por hora.
Horas de sol: 10 horas 20
minutos.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: algo nu-
boso.
Estado del mar: rizada.

Depositaría Especial de Hacienda.-Ceuta

LIBRAMIENTOS AL PAGO:
Compañía Agrícola del Lukus,
S. A. 21.388'17.
Sociedad Gral. de Pesquerías
de Marruecos, 192.905'61.
Cía. Intercontinental de Co-
mercio y Navegación, 2.652'30.
Banco Español de Crédito, pe-
setas 75.275'25.
D. Eduardo San Pedro Sa-
rrea, 4.099'66.
D. Juan Herrera López, 933'14.
Molina S. L., 10.910'67.
Empresa Alumbrado Eléctrico
4.938'65.
A. M. Barchifón, 39.088'20.
Viuda e hijos de E. Delgado
7.739'37.
Don Francisco Caravaca Ban-
deras, 15.568'96.
Los haberes pasivos correspon-
dientes al mes en curso serán sa-
tisfechos en los días y horas que
a continuación se detallan:
DE 4 A 6 DE LA TARDE
Día 2 de Abril. Retirados de
Guerra y Marina. Jubilados.
Día 3 de Abril. Montepío Mil-
itar y Civil y Remuneratorias.
Día 4 de Abril. Todas las nó-
minas.
Cruces todos los días.
Ceuta 28 de Marzo de 1945.
El Depositario Especial de Ha-
cienda.
Camilo Galatayud Ferreres.

Viajeros

Llegó a nuestra ciudad el pa-
sado miércoles procedente de Ma-
dríd don Manuel Lería.
—También llegó a Ceuta don
Luis Delgado Brakembury. Sean
bienvenidos.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

La procesión del Santo Entierro revistió gran solemnidad y esplendor

Ceuta, una vez más, demostró su fe y religiosidad

Sábado Santo.-Los cullos y procesiones del Jueves y Viernes Santo.-Los cullos de hoy y mañana.-Las procesiones de mañana

SABADO SANTO

Antiguamente el Sábado Santo,
lo mismo que el Viernes no se ce-
lebraba la Santa Misa, porque en
este día se conmemoraba la se-
pultura de Jesús; y no convenía
al parecer, que mientras el cuer-
po del Salvador reposaba en el
sepulcro se renovaran los divinos
misterios, en los cuales El es
ofrecido glorioso y resucitado.
Más hacia el siglo IX se introdu-
jo en la Iglesia de Occidente una
modificación importante. Las ce-
remonias litúrgicas del Sábado
Santo, que antes empezaban por
la tarde y se continuaban duran-
te toda la noche, fueron antecipa-
das a la mañana del mismo Sá-
bado, como hoy se celebra, a fin
de que los fieles pudieran gozar
antecipadamente de las alegrías
pascuales. Con todo, para enten-
der cuál conviene todos los sím-
bolos de la función, hay que co-
locarla en el cuadro histórico real
teniendo en cuenta que en la Igle-
sia primitiva los cristianos veían
toda la noche en el templo,
y tomaban parte en la Adminis-
tración solemne del bautismo,
conferido a los catecúmenos.

LA PROCESSION DEL ENCUEN- TRO

En la tarde del Jueves Santo,
tuvo lugar la procesión, llamada
del Encuentro, que sale de la
Iglesia de Nuestra Señora de
Africa. Primero lo hizo la Cofra-
día de Nuestro Padre Jesús Naza-
reno, en la que abría marcha una
gran cruz y seguían penitentes
con túnicas blancas y capirotes
morados; cruz parroquial y ciria-
les, sección de aodillos. Delante
del paso, la presidencia, compues-
ta por el coronel jefe del Tercio
Duque de Alba, señor García Va-
lillos, y de los señores prioste de
la Agrupación de Cofradías, señor
Ros, y hermano mayor de la del
Nazareno, portando los tres varas
con las insignias de la Hermandad.

A continuación iba el paso de
Nuestro Padre Jesús Nazareno,
magníficamente adornado con cla-
veles rojos, luciendo la imagen
una rica túnica de terciopelo mo-
rado, bordada en oro. Al citado pa-
so le daba guardia la escuadra
de gastadores del referido Ter-
cio. Seguían detrás de él, mu-
chas señoras y algunos peniten-
tes en su mayoría descalzos, por-
tando éstos últimos cruces de
madera.

Formando otra presidencia, se-
guían el teniente coronel de La
Legión, señor Ramos, y los jefes
y oficiales de la misma, pertene-
cientes al Tercio Duque de Alba,
cuyo Cuerpo es miembro colec-
tivo de honor de la Cofradía
de Jesús Nazareno.

Cerraba la procesión un pique-
te del Tercio, al mando de un
oficial y las bandas de cornetas
y tambores.

Esta procesión recorrió las ca-
lles del Generalísimo, San Juan
de Dios, al Puente de la Almí-
na, donde se efectuó el encuentro
con la que, por las calles de In-
dependencia y General Sanjurjo,
había salido también de la iglesia
de Africa, media hora después y

que llevaba el siguiente orden:
Cruz de penitencia, estandarte de
la cofradía, penitentes con túni-
cas moradas y capirotes blancos,
estandarte de la Virgen Dolorosa,
penitentes con túnicas y capiro-
tes negros, presidencia, compues-
ta por el gestor municipal, señor
Ramos Cabezas, que ostentaba la
representación del ilustrísimo se-
ñor alcalde; reverendo Padre di-
rector del Colegio de San Agus-
tín y rector de la iglesia de San
Francisco, en cuyo templo se ve-
nera la imagen de María Santísi-
ma de las Penas; teniente cor-
nel de Intendencia, don Francis-
co Estévez Gonzalo y los herma-
nos mayores de la Cofradía del
Cristo de la Expiración, todos los
cuales, portaban varas con las
insignias de la Hermandad.

A continuación iba el paso de
la Santísima Virgen de las Penas
y San Juan Evangelista, que lu-
cia artística iluminación y mu-
chas flores blancas, colocadas
con exquisito gusto. La Virgen
llevaba manto morado, bordado en
oro y San Juan túnica grana, re-
sultando el conjunto del citado
paso muy bonito. Al mismo le da-
ba guardia, la escuadra de gasta-
dores del Grupo de Intendencia,
cuyo Cuerpo es miembro colec-
tivo de honor de esta Cofradía de
la Expiración y María Santísima
de las Penas. Detrás del paso, ac-
tuaba de preste con capa morada
el reverendo Padre Vidal, de la
Comunidad de Agustinos de esta
ciudad, cerrando la procesión un
pique de Intendencia, al mando
de un oficial, con bandas de cor-
netas y tambores.

Al llegar esta procesión al
Puente de la Almí-
na, siguió con
la del Nazareno, por las calles
de 18 de Julio, Calvo Sotelo, su-
biendo por las de Sargento Mena,
General Aranda, Isabel Cabral, Te-
niente Arrabal y bajando por las
de Falange, Plaza de los Reyes,
Camoens, José Antonio, Puente
de la Almí-
na, San Juan de Dios,
Generalísimo Franco, Edrisis a su
templo.

Los directivos de ambas cofra-
días, Nazareno y Expiración, lle-
vaban la dirección y el orden.

Las calles del trayecto estaban
invasadas de público, que asió
esta procesión, que por vez prime-
ra sale en la tarde del Jueves
Santo.

LA PROCESSION DEL SILENCIO

Impresionante y solemne, co-
mo siempre, resultó la procesión
del Silencio, que tiene su salida
del Santuario de nuestra Patrona,
a las 12 de la noche del Jueves
Santo y que como saben nuestros
lectores, corresponde a la Cofra-
día de Nuestro Padre Jesús de la
Vera Cruz, compuesta de funcio-
narios y obreros municipales.

La Plaza de Africa se encontra-
ba desde mucho antes de las doce
totalmente llena de personas que
habían acudido para presenciar la
salida de esta procesión. Lo mis-
mo ocurría en todas las calles
del trayecto a recorrer.

El orden que llevaba la misma
fue el siguiente: cruz parroquial
y ciriales; dos largas filas de pe-
nitentes con túnicas negras y el
magnífico y severo paso de Nues-
tro Padre Jesús de la Vera Cruz,
al que daba escolta y guardia una
sección del Cuerpo de Bomberos
en traje de gran gala.

Detrás figuraba la presidencia,
compuesta por el ilustrísimo se-
ñor alcalde de la ciudad, don
Francisco Ruiz Sánchez, que es
hermano mayor honorario de la
cofradía; los tenientes de alcalde,
señores Delgado Tazle, Delgado
Matres y Mateo; el vicepresidente
y secretario de la Asociación
de Empleados y obreros muni-
cipales, don Francisco González
Rubio y don Rafael Matres Cal-
vo, respectivamente y los herma-
nos mayores de la mencionada co-
fradía.

Un enorme gentío, acompañó a
este milagroso Cristo durante to-
do el trayecto, que como ya he-
mos anunciado, comprendía todas
las principales calles de Ceuta,
recogiéndose esta procesión a las
cinco y media de la mañana, sin
(Pasa a la página 3)

HOY en CERVANTES

Sábado 31 de marzo de 1945.
Continúa desde las 5.
CHAMARTIN presenta la gran su-
perproducción Paramount titula-
da

Locuras de millonario

creación de la magnífica pareja
FRED MAC MURRAY
MADELEINE CARROLL
Dirigidos por GRIFFITH.
Una película divertidísima con la
que gozará usted como nunca.
Una comedia hecha para que el
público se divierta.

El próximo estreno será:
UNA MUJER ENDIABLADA
la película póstuma de la genial
LUPE VELEZ.

Otros próximos estrenos:

LA TIA DE CARLOS
por Kay Francis y Jac Benny
MISTER HYDE DESAPARECE
por Peter Lorre y Florence
Rice

¡QUE PAR DE LOCOS!
por Stan Laurel y Oliver
Hardy

LA VUELTA DEL RANA
por Gordon Parker y Una
O'Konnor

Próximamente sobre la escena:
JUANITA REINA
presentará su espectáculo **SOLE-
RA DE ESPAÑA** con Roberio
Font, Paco el Americano y Paci-
ta Tomás.

COMPRA DE

Alhajas
Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Mon-
te de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5

**PAGA TODO
SU VALOR**

Mutua de Ceuta

CONVOCATORIA

DE

MUTUALISTAS

Se pone en conocimiento de los señores Mutualistas que, por acuerdo del Consejo de Administración, en su reunión del día 27 del corriente y en virtud de lo dispuesto en el artículo 33 de los Estatutos de la Entidad, se CONVOCA a los señores Mutualistas a la JUNTA GENERAL ORDINARIA que ha de celebrarse el próximo día 3 de Abril, a las 19 horas (siete de la noche), en su local social, Calle Falange Española, número 63.

Igualmente se comunica a los señores Mutualistas que, desde la fecha de esta publicación, se hallan a su disposición todos los documentos, datos estadísticos, balances y libros de contabilidad, los que pueden ver y consultar sobre los mismos en las oficinas de la Entidad.

SE RUEGA PUNTUAL ASISTENCIA A LA ASAMBLEA.

Ceuta, 28 de Marzo de 1945

EL SECRETARIO,

Nereo Tauler Reig



DEPORTES

LA COPA

De los cuartos de final que se jugarán mañana, destaca el choque entre los dos atléticos

Mañana se interrumpen de nuevo la Liga para dar paso a las eliminatorias de la Copa.

Los partidos señalados son: A. Aviación-A. Bilbao Oviedo-Español. Castellón-Granada. Valencia-Sevilla.

Destaca el encuentro de los dos Atléticos, del que es probable salga uno de los finalistas. El otro encuentro que le sigue en interés es el de Valencia. Tanto Oviedo como Castellón, no creemos tengan muchos inconvenientes para llegar a las semifinales, si bien españoles y granadinos pueden, en una tarde acertada, dar al traste con todas las previsiones.

TERCERA DIVISION

El Málaga se desplaza a Almansa

Los partidos que se jugarán mañana correspondientes a la fase intermedia de la tercera división son los siguientes:

Primer Grupo

Lucense-Barreda. Burgalesa-Orensana. Avilés-Salamanca.

Segundo Grupo

Tanagra-Cifesa. Arenas-Erandio. A. Zaragoza-Osasuna.

Tercer Grupo

Levante-Elche. Córdoba-Badajoz. Almansa-Málaga.

Tarragona y Córdoba pueden seguir destacados al corresponderles jugar en casa. Salamanca y Málaga tienen en esta jornada una de las mejores oportunidades para acercarse al título.

COPA FEDERACION

Partidos para mañana

La eliminatoria número cuatro comenzará a disputarse mañana, siendo éstos los partidos que se ventilarán:

Turista-Santiago. Felguera-Valladolid. Indauchu-Alavés. Huesca-Logroñés. Imperial Murcia-Eldense. Cacereño-Toledo. Onuba-Balompédica.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana



Estadio Alfonso Murube

Esta tarde A las 3,30

SENSACIONAL ENCUENTRO

R. C. DEPORTIVO DE LA CORUÑA

S. D. CEUTA

Disputándose una valiosa copa HABRA AUTOVIAS

Esta tarde, el primer Coruña-Ceuta

Con los coruñeses quizás debule un interior.

Esta tarde en el Estadio "Alfonso Murube" ceutíes y coruñeses van a dirimir la primera de las dos luchas concertadas. Creemos huelga decir que la expectación es extraordinaria. Al Deportivo no se le conoce por Marruecos y, ya por su interés en superar las actuaciones de los conjuntos ferrolanos de la División de Honor que anteriormente nos visitaron, como por la calidad indiscutible de algunos de sus elementos (Acuña, Pedrito, Borbolla, Bienzobas, Paquirri), hay muchísimas ganas de ver evolucionar sobre nuestro recinto deportivo.

Ramón Lafuente sometió a sus muchachos a un ligero entrenamiento el pasado jueves marchando a continuación con todos

Frente a este magnífico conjunto coruñés, no faltan más que Paquirri y Caballero para ser el que jugó últimamente en Sevilla. El Ceuta sacará lo mejorcito de que dispone con el indudable propósito de superarle en juego y obtener el triunfo. Desea que la copa que dona el anís "Alegria" no cruce el charco sino que vaya a hacer compañía a las que en número elevadísimo figuran en sus vitrinas. En el logro de tales propósitos, sus hombres, sin la intranquilidad y nerviosismo del encuentro oficial de los dos puntos en disputa, derrocharán juego, codicia y amor propio, lo que unido al buen conjunto que posee el Coruña deparará al aficionado una gran tarde de fútbol. Alfonso Rey, que también ha

El Coruña

Ante su primer partido en Ceuta debe de exponer su innegable clase, dejando el pabellón de la Primera División, a la altura que le corresponde.

LA IMPERIAL

Saluda al conjunto coruñés y tiene el honor de obsequiar en la figura del mejor jugador con una especialidad de la casa

LA IMPERIAL LA MEJOR CONFITERIA

ellos a Tetuán, de donde regresaron al caer la tarde. En el entreno efectuado pudo apreciarse la excelente forma de que gozan todos los "deportivistas". Destacó el toque de balón de Borbolla, que, cosa lógica, atrajo las miradas y el interés de los aficionados locales que no quisieron perderse este pequeño prólogo de las luchas que esta tarde van a iniciar gallegos y africanos.

Cuando pedimos a Ramón la alineación que opondrá esta tarde al titular, aquél nos hace una pequeña observación. No nos dará el nombre del interior izquierda. En dicho puesto —depende de que llegue a tiempo— se piensa dar cabida a un buen jugador, ya conseguido en firme por los coruñeses. La formación será ésta: Acuña; Pedrito, Portugués; Molaza, Bienzobas, Reborado; Viso, Borbolla, Guimeras, X y Marquinez.

cuidado de la preparación de sus muchachos durante esta semana, nos manifiesta que en la tarde de hoy decidirá en el campo el equipo que opondrá al Deportivo. A los vestuarios acudirán todos los titulares, así como los elementos que se piensa probar y minutos antes quedará decidido los que jugarán hoy y los que lo harán mañana.

En fin, que esta tarde vamos a deleitarnos con dos horas de buen fútbol y que el Estadio registrará uno de sus mayores llenos. La enorme demanda de localidades así permiten esperar.

La lucha será arbitrada por el colegiado señor Cózar.

P.

Anuncios Breves

POR PALABRAS SIN LIMITACION. PESETAS 0'30 UNA.

Compra y Ventas

COMPRO Ford cuatro, buen estado cubiertas. Escriban apartado 188.

VENDO aparato herramientas mobiliario modernísimo para peluquería de señora 6.000 pesetas. Razón esta Administración.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de comestibles y bebidas con vivienda. Razón Galea, 14. "Casa García".

Varios

PERMANENTE GERRU, González Besada (Clavijo), 23.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

La Semana Militar Deportiva

Hoy se celebrarán las pruebas de tiro para oficiales y suboficiales

Clasificación general de las pruebas celebradas correspondientes a su fase local

El Regimiento de Infantería Ceuta 54 ha conseguido un mayor número de puntos

A continuación y como anunciamos el pasado jueves, damos a conocer el resumen general de las pruebas celebradas, con sus campeones y subcampeones, Cuerpos a que pertenecen y marcas conseguidas por esos magníficos deportistas, representantes de todas las Unidades de la guarnición, que durante una semana han luchado con inusitado entusiasmo para conseguir con su esfuerzo, galardones de triunfo para los Cuerpos que representan.

Nuestra enhorabuena a todos, vencedores y vencidos, ya que ha sido con el esfuerzo común como se ha conseguido este año, a través de esas brillantísimas jornadas, llenas de interés y entusiasmo dar un paso más hacia ese futuro irrenunciable de conseguir para nuestro Ejército Lombres sanos y fuertes. Y nuestra enhorabuena también para los señores jefes y oficiales organizadores, por el buen desarrollo y orden del programa efectuado.

Salto de altura

Primera: Francisco Martínez Puig, del Regimiento de Infantería 54, con 1 metro 52 centímetros.

Segundo: Antonio Armentía, de Automovilismo, con 1 metro 45 centímetros.

Salto de pértiga.

Primero: Juan Colvera, de Artillería 72, con 2 metros 60 centímetros.

Segundo: José Herranz, de La Legión.

Salto de longitud

Primero: Alfonso Lefort Pozo, de Artillería de Costa, con 5 metros 52 centímetros.

Segundo: Manuel Domínguez, de Intendencia, con 5 metros 44 centímetros.

Lanzamiento de peso

Primero: Alberto Martínez Puig, del Regimiento de Infantería 54, con 10 metros 59 centímetros.

Segundo: Camilo Morales, de Artillería, con 10 metros 44 centímetros.

Lanzamiento de disco

Primero: Camilo Morales, del Regimiento Artillería 72, con 26 metros 50 centímetros.

Segundo: José Colmenar, de La Legión, con 24 metros 50 centímetros.

Barra castellana

Primero: Francisco Vindel, del Regimiento de Infantería Ceuta 54, con 10 metros 54 centímetros.

Segundo: Severino Infantes, de Intendencia, con 9 metros 95 centímetros.

Lanzamiento de martillo

Primero: Severino Infantes, de Intendencia, con 21 metros 55 centímetros.

Segundo: Pascual Domenech, del Regimiento Infantería Ceuta 54, con 20 metros 92 centímetros.

Lanzamiento de jabalina

Primero: Francisco Lesmes, de Automovilismo, con 37 metros 8 centímetros.

Segundo: Porfirio Roig, del Regimiento Infantería Ceuta 54, con 34 metros 93 centímetros.

Cien metros lisos

Primero: José Paublete, de

Automovilismo, en 11 segundos 3/5.

Segundo: Manuel Domínguez, de Intendencia, en 12 segundos.

Docientos metros lisos

Primero: Vázquez, del Regimiento Infantería Ceuta 54, en 25 segundos.

Segundo: Adebál, del mismo Regimiento, en 25 segundos 3/5.

Cuatrocientos metros lisos.

Primero: José Paublete, de Automovilismo.

Segundo: Barreiro, de La Legión.

Ochocientos metros lisos

Primero: José Jiménez Ayllón, de Automovilismo.

Segundo: Juan Ríos García, de La Legión.

Tres mil metros obstáculos

Primero: Luis Rey, de La Legión, en 10 minutos 6 segundos.

Segundo: José Luis Jiménez Ayllón, de Automovilismo, en 10 minutos 28 segundos.

Cinco mil metros lisos

Primero: Luis Rey, de La Legión, en 17 minutos 47 segundos.

Segundo: Francisco Aragón, de Intendencia, en 18 minutos 40 segundos.

Cuatrocientos metros valias

Primero: Juan Ríos García, de La Legión.

Segundo: Manuel Serrudo, de Automovilismo.

Ciento diez metros valias

Primero: Arratía, de La Legión.

Segundo: Fernando Martín, de Regulares.

Relevos 4 x 100

Campeón, el equipo del Regimiento de Infantería Ceuta 54, integrado por Niebla, Adebál, Manzanares y Vázquez.

Relevos olímpicos

Campeón el equipo de Automovilismo, compuesto por Jiménez Ayllón, Paublete, Díaz Gómez y Talavera.

Campo a través

Campeón el equipo de Intendencia.

Baloncesto

Campeón el "cinco" del Regimiento de Artillería 72.

Balon-mano

Campeón el equipo del Regimiento de Infantería Ceuta 54.

Tabla de Gimnasia educativa

Clasificada la de La Legión.

Una vez efectuada la puntuación correspondiente a los triunfos conseguidos por cada Cuerpo, éstos han quedado clasificados de la siguiente forma:

Primero, el Regimiento de Infantería Ceuta número 54 con 85 puntos.

Segundo: La Legión, con 70 puntos.

Tercero: Automovilismo, con 65 puntos.

Cuarto: Intendencia, con 40 puntos.

Quinto: Artillería 72, con 35 puntos.

Sexto: Artillería de Costa, con 10 puntos.

Séptimo: Regulares de Ceuta, con 5 puntos.

Octavo: Sanidad, con 0 puntos. El jurado de todas estas pruebas (Pasa a la página 6)

El conjunto del Ceuta

Debe de demostrar su valía, asegurándose la victoria sobre este equipo tan fuerte sobre todo en tierras extrañas.

LA IMPERIAL

Obsequiará al mejor jugador local de estos encuentros con la exquisitez de sus productos.

LA IMPERIAL

TITULO DE SUPREMACIA

Semana Santa en Ceuta

(Viene de la página 2)

que durante todo el tiempo que estuvo en la calle, dejaron de cantarse "saetas", ni decayera un momento la animación, que fue realmente extraordinaria.

LA PROCESION DEL SANTO ENTIERRO

La tradicional y solemne procesión del Santo Entierro, conforme teníamos anunciado, tuvo lugar ayer, saliendo de la Iglesia de África, a las 20 horas, con el orden que sigue: Abría marcha una escuadra de gastadores de la Guardia Civil a caballo, luciendo trajes de gala y a continuación la banda de trompetas de Ingenieros, también a caballo. Seguía una gran Cruz con faroles y la Cruz parroquial con ciriales; sección de aprendices de Automovilismo y penitentes con túnicas y capirotes morados. Delante del paso del Cristo de Medinaceli, figuraba una presidencia compuesta por el ilustrísimo señor coronel-teniente Vicario de las Fuerzas Militares de Marruecos, don Manuel Martínez y el teniente coronel jefe del Servicio de Automovilismo, portando ambos insignias y varas con emblemas de la Cofradía; seguían los jefes y oficiales de Automovilismo y el paso del Cristo, que iba adornado con preciosas flores rosas y blancas. Le daban guardia la escuadra de gastadores de la repetido servicio de Automovilismo. Detrás del paso iban muchas devotas, en su mayoría descalzas y las bandas de cornetas y tambores de Automovilismo.

Después seguían penitentes con túnicas y capirotes blancos; y delante del paso de la Flagelación, una Presidencia, en la que figuraban el coronel jefe del Regimiento Infantería de Ceuta número 74 y los tenientes coronel del citado regimiento, señores Díaz Fernández y Valpierrez. Al paso de la Flagelación, artísticamente iluminado, daban guardia gastadores del Regimiento ceuti y detrás de él, marchaban los señores jefes y oficiales, con el capellán del citado Cuerpo. Las bandas de cornetas y tambores de Ingenieros a continuación y seguidamente una sección numerosa de penitentes con túnicas blancas y capirotes morados; estandarte de la cofradía del Nazareno; las Virtudes, Prudencia, Justicia, Fortaleza y Templanza, Fe, Esperanza y Caridad; la Mujer Verónica y los Arcángeles San Miguel y San Gabriel, personajes que iban representados por lindas señoritas.

Seguía una tercera presidencia, formada por el teniente coronel del Tercio Duque de Alba, señor Ramos y dos hermanos mayores de la Cofradía de Jesús Nazareno, con varas ostentando las insignias de la misma. Inmediatamente detrás el paso de Nuestro Padre Jesús Nazareno, rodeado de los gastadores del Tercio y de muchas penitentes y fieles, en su mayoría mujeres descalzas. Detrás de este paso, seguían los señores jefes y oficiales de la Legión y un piquete de este Cuerpo, con bandas de cornetas y tambores.

A continuación, el estandarte de la cofradía de la Expiración, penitentes con túnicas moradas y capirotes blancos; general jefe de Ingenieros de Marruecos, excelentísimo señor don José Manuel Sanjuán y detrás una presidencia, en la que figuraba el excelentísimo señor general jefe de Intendencia de Marruecos, don Aurelio Fajardo; coronel jefe de Intendencia del IX Cuerpo de Ejército y dos tenientes coronel, también de Intendencia, con el Hermano Mayor de la Cofradía de la Expiración portando todos varas con los emblemas de la ci-

tada cofradía. Después el paso del Señor de la Expiración, con María, San Juan Evangelista y María Magdalena, que por vez primera sale en esta procesión, el cual iba ricamente exornado, con flores y buena iluminación. Los gastadores de las Tropas de Intendencia, le daban guardia al paso referido y detrás del mismo, seguían los señores jefes y oficiales de los distintos centros y dependencias de Intendencia militar. Las bandas de cornetas y tambores del Grupo de Intendencia marchaban a continuación.

Seguidamente iba una sección de penitentes con túnicas blancas y capirotes azules, que por vez primera figuran en procesión, con un estandarte nuevo y ante el paso del Descendimiento, artísticamente arregiado con bonitas flores y luces, la presidencia de este paso, que iba formada por el excelentísimo señor Utrilla, general jefe de Artillería de Marruecos y los coronel y jefes de este Arma. La escuadra de gastadores de Artillería, daba guardia al paso y lo seguían los señores oficiales de la mencionada Arma de Artillería y las bandas de cornetas y tambores de la misma.

Estandarte de la cofradía del Santo Entierro, sección de penitentes con túnicas y capirotes negros.

En el centro de esta sección de penitentes, el excelentísimo señor don Rafael Santa Pau, general gobernador militar de la plaza, que ostentaba la alta representación de S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, Hermano Mayor de Honor de la Cofradía del Santo Entierro, al que seguían el coronel jefe de Estado Mayor, señor Miralles y su ayudante. Detrás la presidencia oficial, compuesta por el excelentísimo señor Delegado Gubernativo, don Cándido Lería; Vicario general de la Diócesis, Ilmo. señor doctor don Emilio F. García Fuentes; general jefe de Intervención militar, excelentísimo señor Elvira; Prioste de la Cofradía del Santo Entierro de N. S. J. C. y María Santísima de la Soledad; comandante militar de Marina, ilustrísimo señor Ramos Izquierdo y jefe local accidental del Movimiento, señor Arizala.

El paso con la Sagrada Urna a cuyos lados figuraban dos largas filas de señores jefes y oficiales de los distintos Cuerpos, Servicios y Dependencias militares de la plaza y le daba guardia una escuadra de gastadores de la Guardia Civil. Las bandas de cornetas y tambores de Sanidad marchaban detrás y a continuación el estandarte de la Soledad y tres largas filas de bellas señoras y señoritas, luciendo la española mantilla. El paso de María Santísima de la Soledad, que ha sido ampliado y reformado y que iba admirablemente arreglado, llevaba a su alrededor una sección del Cuerpo de Bomberos en traje de gran gala y detrás, actuando de Preste, con rapa negra, el presbítero don Bernardino Ogara.

Seguían a este paso, comisiones de los distintos servicios civiles oficiales del Estado y la Corporación municipal y cerrando esta lucida comitiva, una última presidencia, formada por el ilustrísimo señor alcalde de la ciudad y Procurador en Cortes, don Francisco Ruiz Sánchez; los canónigos, muy ilustres señores don Francisco García Cruzado y don José Rodríguez-Martín y los primer y segundo tenientes de alcalde, don Manuel Delgado Tagle y don Enrique Delgado Villalba; dando escolta una sección de la Guardia municipal en traje

de gran gala, al mando de su jefe, señor de la Torre.

Cerraba la procesión una compañía del Regimiento Infantería de Ceuta número 54, con bandera y bandas de cornetas y tambores.

La procesión hizo el recorrido que en días anteriores hemos publicado y puede decirse que Ceuta entera se volcó en sus plazas y calles para presenciar la magnífica manifestación de fe que recorrió aquellas.

LOS CULTOS DEL JUEVES SANTO

Con verdadero esplendor, se celebraron los cultos del Jueves Santo. En la Santa Iglesia Catedral, ofició el ilustrísimo señor Vicario General y Deán accidental, doctor don Emilio Fernando García Fuentes, ayudado por diácono y subdiácono, por los presbíteros, señores Andrés y Ogara.

A las 9 y 20, llegó a nuestro primer templo el ilustre Ayuntamiento bajo mazas, presidido por el ilustrísimo señor alcalde y procurador en Cortes, don Francisco Ruiz Sánchez, acompañado de la Corporación municipal, el capellán de la ciudad, reverendo Padre don Salvador Cervós Guardia y los altos funcionarios municipales. En la puerta de la Catedral fué recibido el Cuerpo Capitular, al que daba escolta una sección de la Guardia Municipal, en traje de gran gala, por el canónigo muy ilustre señor don José Chico Vellido.

Momentos después llegó el excelentísimo señor Delegado Gubernativo, señor Lería, y a las nueve y treinta lo hizo el excelentísimo señor general gobernador militar de la Plaza, señor Santa Pau, los que igualmente

Delegación del Ministerio de Trabajo

HORARIO COMERCIAL

Conforme a lo dispuesto en las normas vigentes, el horario de apertura y cierre de establecimientos comerciales durante los meses de abril y septiembre, ambos inclusivos será el siguiente:

Establecimientos mercantiles en general: De 9 a 13 y de 16 a 20 horas.

Establecimientos de comestibles: De 8'30 a 11'30 y de 15'30 a 20'30.

Ceuta 31 de marzo de 1945.

El Inspector General Delegado de Trabajo.

Luis Sánchez-Blanco.

INFLAMACION DE LA PROSTATA

Esta enfermedad que suele hacer su aparición hacia los 50 años se caracteriza por: deseos imperioso y frecuentes de orinar, quemazón del conducto, pinchazos, retención. Para el tratamiento de esta afección se indican las Grajeas de Magnone Sates halógenas de Magnesio que pueden calmar la inflamación y aún normalizar las micciones, mejorar el estado general, y en los próstas operados, las Grajeas de Magnone pueden provocar una recuperación de las fuerzas. Consulten con su médico.

Laboratorios A. B. C. Apartado 648. MADRID. (C. S. 6045).

CUERPO DE EJERCITO MARROQUI

Para conmemorar el VI Aniversario del DIA DE LA VICTORIA, el día 1.º de Abril próximo, tendrá lugar en la explanada del muelle del Cañonero "Dato" de esta Plaza, a las 11'00 horas, una Revista Militar y Misa de Campaña por los Caídos en nuestra Gloriosa Cruzada, seguida del desfile de las fuerzas que asistan a los actos anteriores, para los que han sido invitadas las Autoridades y Entidades, invitación que se hace extensiva, por la presente, al pueblo de Ceuta y a aquellas Autoridades o Entidades que por omisión u olvido involuntario, no la hubieron recibido. Ceuta, 28 de Marzo de 1945.

fueron recibidos por el señor Chico.

Inmediatamente dieron comienzo los Oficios, ocupando sitio destacado en el presbiterio el excelentísimo señor general, señor Santa Pau. En otras presidencias, figuraban el excelentísimo señor Delegado Gubernativo, señor Lería; alcalde, señor Ruiz Sánchez; almirante, excelentísimo Sr. Jiménez Pidal; Generales de Ingenieros, Artillería, Intendencia e Intervención; excelentísimos señores Sanjuán, Utrilla, Fajardo y Elvira, respectivamente; comandante militar de Marina, ilustrísimo señor Ramos Izquierdo, y ocupando sitios en la nave central, se encontraba la Corporación municipal; en representación de Falange, el delegado de Prensa y Propaganda, Sr. Aguilas Collantes; coronel jefe de los Cuerpos y dependencias militares de la plaza y comisiones de jefes y oficiales de la guarnición, así como representaciones de los organismos civiles del Estado. El resto del templo, incluso el coro, estaba lleno de fieles.

Terminada la misa, en la que recibieron la Sagrada Comunión muchísimas personas, se organizó la procesión con el Santísimo, que era llevado bajo paño, portando las varas de este, el coronel de Artillería, señor Mallavias; el teniente coronel de Regulares de Ceuta, señor Jiménez; el comandante médico, señor Velázquez, y los gestores municipales señores Delgado Tagle, Goello Cuadrado y Hoyos Barquín. El Lavaró, lo llevaba el gestor municipal, señor Baeza.

Detrás del Santísimo seguían con velas, las autoridades y comisiones reseñadas anteriormente y una vez colocada SU Divina Majestad en el Monumento, dieron se por terminados estos cultos, que revistieron gran solemnidad.

El excelentísimo señor general don Rafael Santa Pau, con los generales antes citados y los jefes y oficiales que asistieron a los cultos mencionados, visitó seguidamente los Sagrarios.

Más tarde, también visitó los Sagrarios, la Corporación municipal, presidida por el alcalde, señor Ruiz Sánchez y acompañada por el capellán de la ciudad, señor Cervós. A esta comitiva, daba escolta una sección de la Guardia Municipal.

En las parroquias del Sagrario (Virgen de África) y de Santa María de los Remedios y en las demás iglesias y capillas de la ciudad, los Oficios Divinos del Jueves Santo, tuvieron lugar con toda solemnidad, distribuyéndose muchísimas Comuniones y asistiendo a los mismos innumerables fieles, que llenaban totalmente los templos.

Por la tarde en la Catedral celebróse la ceremonia del Lavatorio con sermón de Mandato y en la iglesia de San Francisco, igualmente hubo esta ceremonia.

Durante todo el día las iglesias estuvieron llenas de fieles, que acudían a visitar los Monumentos los que fueron instalados primorosamente, destacándose por su sobriedad y delicado gusto, el de la Iglesia de Nuestra Señora de África.

En la Santa Iglesia Catedral, parroquias del Sagrario (Virgen de África) y de los Remedios y en las iglesias de San Francisco

Rogativas por la paz

Para finalizar los actos públicos de oración, sacrificio y limosna ofrecidos colectivamente al Altísimo por el pueblo católico de Ceuta, en rogativas para que venga al mundo la paz, hoy, Sábado de Gloria, en el Santuario de Nuestra Señora de África, a las ocho horas de la tarde, tendrán lugar los siguientes cultos:

Santo Rosario, plática a cargo del Rvdo. cura párroco del santuario don Bernabe Perpén; traslado procesional de S. D. M. al Sagrario, y salvó solemne ante la imagen de la Patrona, para que Nuestra Señora interceda a Cristo triunfante, por la paz del mundo y en especial por nuestra Patria.

TRASPASO

Establecimiento de bebidas sitio céntrico inmejorables condiciones

Teléfono 284

CENTRO CULTURAL DE LOS EJERCITOS.- CEUTA

El día uno del próximo mes de abril se reanuda los asaltos en los salones de este centro. Desde las diez y nueve a las veintidós horas.

Ceuta 22 de marzo de 1945. La Directiva

Visite el BAR RESTAURANTE

Las dos CC

LE AGRADARA Vinos de Moriles. Cocina esmerada Millán Astray, 4. Tlf. 274

TRASPASO

Habiéndose traspasado la tienda de comestibles de don Enrique Muñoz Cuesta, sita en la calle Juan I de Portugal número 25, se pone en conocimiento de los señores acreedores para que pasen a cobrar sus créditos hasta fin del corriente mes, pasado cuyo plazo no serán atendidos.

y del Valle, celebró en la noche del Jueves al Viernes Santo, solemne Vigilia, la Adoración Nocturna, haciendo vela ante Jesús Sacramento, hasta las seis de la mañana.

LOS CULTOS DEL VIERNES SANTO

Como el Jueves, los Oficios celebrados ayer, Viernes Santo, revistieron idéntica solemnidad, sendo muchas las personas que a ellos acudieron. A los de la Catedral, asistieron nuestras primeras autoridades militares, civiles y del Movimiento, con lucidas representaciones de los Cuerpos de la guarnición y organismos de la ciudad.

(Pasa a la página 6)

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARNILLOS		PTAS.
Crema de Cuba cajetilla de 18		2'35
Elegantas cajetilla de 20		1'45
Yorktown (americano) de 20		4'50
Dominó id. de 20		4'50

CIGARROS Puros		PTAS.
Panelitas el cigarro		0'60
Independiente el cigarro		0'95

LA DIRECCION

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

LOCURA DE MILLONARIO

por Magdaline Carroll
Fred Mac Murray
Director: Griffith

MISTEL HYDE DESAPARECE

por Peter Lorre
Florence Rice
Director: William Morgan.

EL HIJO DE LA FURIA

Por TYRONE POWELL y GENE TIERNEY
Director: JOHN CROSWELL

Una sombra en la ventana

Por ANA MARISCAL y MANOLO LUNA
Director: IQUINO

¡Galopa, muchachol

por Bud Abbott
Lou Costello
Director: Arthur Lubin.

¡Esta es la fecha!

por Diana Durbín
Kay Francis
Director: William Sester.

EL MAGO DE OZ (en technicolor)

por Judy Garland
Frano Morgan
Director: Victor Fleming

HONOLULU

por Eleanor Powell
Robert Young
Director: E. Buzzell



¡Que par de locos!

por Stan Laurel
Oliver Hardy
Director: Alfred Werker.

LA TIA DE CARLOS

por Kay Francis
Jack Benny
Director: Archie Mayo

Los hombres que la amaron

por Loretta Young
Conrad Veidt
Director: Gregory Ratoff

ME PERTENECES

por Bárbara Stanwyck
Henry Fonda
Director: W. Ruggles

al inaugurar hoy sábado su
TEMPORADA DE PRIMAVERA

anuncia el inmediato estreno de grandes superproducciones en exclusiva, entre las que figuran las que aquí se citan. Anuncia también, la actuación sobre la escena, de Compañías y Espectáculos de gran valor, siendo el primero el de la gentil estrella

Una mujer endiablada

por Lupe Vélez
Donald Wood
Director: Goodwins

Mi vida por Carolina

por Ronald Colman
Anna Lee
Director: Lewis Milestone

JUANITA REINA

en el que figuran entre otros

**ROBERTO FONT
PACO EL AMERICANO
PACITA TOMAS**

con la obra en 2 actos y 10 cuadros, original de Antonio Quintero, Rafael de León y el maestro Manuel López Quiroga

Fugitiva de los Trópicos

por Frederick Maron
Joan Bennett
Director: Tay Garnett.

Una mujer de carácter

por Loretta Young
Robert Preston
Director: Frank Lloyd's

TRES PAREJAS

por Joan Bennett
George Brent
Director: Tim Wheland

El hombre que se perdió a sí mismo

por Kay Francis
Brian Aerne
Director: E. Ludwig

«Solera de España»

El destino se disculpa

por Rafael Durán
Esperanza Navarro
Director: Sáenz de Heredia.

LAS CUATRO MILPAS

por Chafán
Adriana Lamar
Director: Ramón Pereda

La tragedia de la Bounty

Por CLARK GABLE y CHARLES LAUGHTON
Director: FRANK LLOYDS

Cuando ellas se encuentran

Por JOAN CRAWFORD y ROBERT TAYLOR
Director: ROBERT Z. LEONARD

La senda de los heroes

por Franchot Tone
Mitscha Auer
Director: Allan Dwan.

El Gato negro

por Basil Rathbone
Bela Lugosi
Director: Albert S. Rogell

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRAGADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CESTA Y BARRIDOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provisión, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

SEMANA DE LA MARINA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION Y TALLERES —
GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7
Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-0-3 — Apartado de Correos, número 1-5-3

Semana Santa en Ceuta

(Viene de la página 3)
oficiales civiles, así como la Corporación municipal, bajo mazas.

CULTOS DE HOY

Santa Iglesia Catedral: a las 8, Oficios del día; a las 10, Misa solemne, distribuyéndose en ella la Sagrada Comunión.

Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios: a las 9, Divinos Oficios; a las 20, Santo Rosario, procesión del Santísimo y Salve solemne.

Iglesia parroquial del Sagrario (Virgen de África): a las 19, Salve solemne y procesión Sacramental por las naves del templo.

CULTOS DE MAÑANA

Santa Iglesia Catedral: a las 6 de la mañana, exposición mayor del Santísimo Sacramento; a continuación Misa rezada; a las 9, solemnes Matines y Laudés; a las 10, procesión y a continuación Horas Canónicas y Misa solemne; a las 11 y 12, Misas rezadas.

Iglesia parroquial del Sagrario (Virgen de África): a las 8 y 30, 10 y 15 y 12, misas rezadas.

Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios: a las 5 y 30, 8, 9 y 30 y 11, misas rezadas. Por la tarde exposición de Su Divina Majestad, bendición y reserva.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, misa rezada; a las 9, misa de Comunión general de las Hijas de María y al terminarse ésta, bendición Papal: a las 10, 11 y 12, misas rezadas. Por la tarde, exposición

del Santísimo, Santo Rosario, ejercicio de las Hijas de María, bendición y reserva.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8, misa rezada.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 8, misa rezada.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30, misa rezada.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadra): a las 11, misa rezada.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30, misa rezada.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30 misa rezada.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de África (barriada de Jadú): a las 8, misa rezada.

Capilla del Palacio Arzobispal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 8, misa rezada.

LAS PROCESIONES DE MAÑANA

De la Santa Iglesia Catedral, saldrá mañana a las 9 y 30, la procesión, conocida por la del Resucitado. En ella, se lleva el Santísimo Sacramento y el recorrido es la Plaza de África en todo su alrededor. A esta procesión asiste la Adoración Nocturna, con su bandera.

También mañana a las 18, saldrá de la Iglesia de Nuestra Señora de África la procesión del Sagrado Corazón de Jesús como exaltación del Reinado del mismo en España.

El recorrido que hará es el siguiente: Plaza de África, calles Generalísimo Franco, San Juan de Dios, Puente de la Almina, calles 18 de Julio, Méndez Núñez, José Antonio, Puente de la Almina, General Sanjurjo, Independencia, O'Donnell, Plaza de África al templo de salida.

FELICITACION

Terminamos nuestras informaciones sobre la Semana Santa en Ceuta, como el pasado año, esto es, felicitando muy sinceramente a todas las cofradías por la admirable organización y esplendor de las procesiones, a las dignas autoridades y jerarquías eclesiásticas, por la brillantez de los cultos celebrados y también a las autoridades militares y civiles, que con la cooperación y asistencia de las mismas a los actos que durante aquella han tenido lugar, dieron realce a los mismos.

Una vez más, Ceuta, demostró en esta Semana Santa, su fe y religiosidad, por lo que igualmente felicitamos a este pueblo, que en todo momento y en todos los órdenes, sabe ser religioso y español.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

DE LAS PROCESIONES DE SEMANA SANTA

Los desfiles del martes, miércoles y jueves

Con arreglo al previo horario establecido e itinerario, se han desarrollado los desfiles procesionales del martes, miércoles y jueves Santo, con gran esplendor.

El tiempo, después de los varios días de agua abundante habidos, ha querido sumarse a estos esplendores y ha lucido sus mejores galas, traducidas en un ambiente primaveral, en que las noches, han tenido que envidiar a las del florido mes de mayo.

El lunes Santo salió de la Iglesia de San Isidro la procesión del Santísimo Cristo de Medina-celi, acompañándole largas filas de esclavos de ambos sexos, las mujeres tras el paso.

Asisten representaciones de otras Cofradías y el paso de una soberidad inigualable, es llevado por soldados del Cuerpo de Sanidad Militar, el que como ya nuestros lectores saben es hermano de honor.

A las doce menos cuarto, la cabeza de la procesión, se encontraba a la altura de Hospita Militar y el hermano mayor, acompañado de la Cruz guía y dos faros es insignias se adelantó a pedir la venia al excelentísimo señor gobernador militar del Campamento de Gibraltar, que en unión de todas las autoridades, se encontraba en la tribuna oficial, situada delante del edificio del excelentísimo Ayuntamiento.

Concedida esta, empezó el desfile oficial, que se dice no ha sido jamás superado por ninguno de los hasta ahora celebrados, ni en años anteriores.

Al llegar el paso a la altura de dicha tribuna oficial, se incorporó S. E. el general gobernador militar del Campo de Gibraltar don Eduardo Sáenz de Buruaga, hermano mayor honorario, situándose delante del paso y a su derecha el hermano mayor don Rafael Montilla y Ordóñez y el teniente coronel jefe de los Servicios de Sanidad don Tomás Martíñez de Zaldívar y a la izquierda el Rvdo. Padre asesor religioso de la cofradía, don Miguel Gómez Medina y el otro hermano mayor honorario don Diego González Guzmán.

Tras el paso, se formó la presidencia segunda, integrada por el Ilmo. señor alcalde de la ciudad; general jefe de la Infantería de la 22 División; juez de Instrucción; comandante de Marina; todos los primeros jefes de los Cuerpos de la guarnición y todos los jefes y oficiales francos de servicio, tanto de Sanidad como de todos los Cuerpos.

Aproximadamente a las tres y media de la madrugada, llegaba el paso de Cristo de Medina-celi a la amplia plaza, que se encontraba totalmente llena de público.

Sobre las cuatro de la madrugada, entraba la procesión en su templo, tras recibir el homenaje rendido de toda Algeciras. Montilla.

La Semana Militar Deportiva

(Viene de la página 4)

bas efectuadas, ha estado integrado por los siguientes jefes y oficiales: presidente, comandante del Regimiento Infantería Ceuta 54, don Antonio Suarez López-Fando; secretario: teniente de Automovilismo, don Emilio Herranz Toquero; jueces: capitán de Artillería número 72 don Antonio González, capitán del Regimiento Infantería Ceuta 54, don Luis Lladó; capitán veterinario, don Luis Lardiz; capitán de La Legión, don Antonio Suarez Molezún, y capitán de Artillería de Costa don José Nieto Tejada.

Además otros oficiales de los diferentes Cuerpos de la guarnición han actuado de cronometradores, jueces de llegada y salida, árbitros de los encuentros de balón-mano y baloncesto y jueces de puerta.

Dado el extenso ejercicio de puntería las pruebas de tiro de pistola, fueron aplazadas para hoy. En nuestro número del martes daremos a conocer su resultado.

Miguelicho.

Para el partido de hoy habrá AUTO - VIA

Salida de Tetués a las 13,55. Regreso a las 20 horas

Viaje organizado por la Agencia Rauda

Rico, Suave, Sabroso
ANIS ALEGRIA
(RUTE)

Representante en Ceuta:
Rodolfo Morilla

†
Rogad a Dios en Caridad por el alma del señor
D. Manuel Paine Martín

(Sargento de la Guardia Civil)

Que falleció en Algeciras en la mañana de ayer, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Su director espiritual; sus hermanos, doña Josefa, don Antonio, doña Isabel, doña Mercedes (ausente), don Luis, doña Concepción, don Juan y doña María Luisa (ausente), hermanos políticos, tíos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades encomiénden su alma a Dios, y asistan a la conducción del cadáver al cementerio católico de esta ciudad, que tendrá lugar hoy sábado a las 18 horas, por cuyo acto les quedarán reconocidos. Vivía: Juan Morrison, 17.

DE CINEMATOGRAFIA

APOLO: Siguiendo su táctica de proyectar solo grandes superproducciones ya sean días festivos o laborables, ha preparado para el mes de abril una selección de material garantizado por marcas de prestigio como son **METRO GOLDWYN MAYER - ASTORIA FILMS - UNIVERSAL FILMS-UFA-REY SORIA FILMS** y **J. M. ORTIZ**, y cuyos títulos, protagonistas y directores, detallamos a continuación.

SABADO DE GLORIA

MACARENA

Por Miguel Ligeo y Juanita Reina

EL MAYOR EXITO DE LA TEMPORADA

ESMERALDA LA ZINGARA

con **CHARLES LAUGHTON** y **MAUREEN O'HARA**. Dirección de **WILLIAM DIETERLE**. - Estrenada el 20 de noviembre de 1944 en el cine **CALLAO** y aún continúa en las carteleras madrileñas.

La sombra de una duda

Superior a "REBECA". La más reciente realización del genial director **ALFRED HITCHCOCK**.

Las aventuras del Baron de Muchausen

"CANTINFLAS" el nuevo mago de la risa en su película

Fantástica superproducción en color, de la UFA

Ahi está el detalle

La furia del oro negro

Formidable película con **RENE DUNNE - DOROTHY LA-MOUR** y **RANDOLPH SCOTT**.

Los Hijos de la Farándula

Grandiosísima producción de **MIKEY ROONEY**

Preflero la secretaria

Deliciosa super-película con **DENNIS O'KEEFE** y **JANE FRANZEE**

Puños de Hierro

Con **WALLACE BEERY**. - Director **RICHARD THORPE**.

...dos grandes estrellas: **CHARLES BOYER** con **MARGARET SULLAVAN** en

CITA DE AMOR

EL FERROCARRIL DEL BRENNERO ATACADO POR LOS AVIONES ALIADOS

COMUNICADO ALIADO
Cuartel general aliado en el Mediterráneo, 30. — Una vez más no se han registrado novedades en el frente del V y el VIII Ejército.

La aviación aliada, añade, se desplegó el jueves en una gran actividad realizando novecientas

salidas. Los ataques fueron realizados principalmente contra las instalaciones de abastecimiento y comunicaciones de los puntos fortificados de la línea del frente de Italia septentrional y Yugoslavia. El objetivo principal fue el ferrocarril del Brennero — EFE.

Ayuntamiento de Ceuta AVISO

Con motivo de la celebración de la Fiesta de la Victoria que tendrán lugar en el muelle del Cañonero Dato el próximo domingo día 1.º de abril a las once horas, tengo el gusto de invitar a este vecindario a que concurra a los actos y engalane las fachadas de sus domicilios como homenaje a nuestro glorioso Ejército.

Ceuta, 31 de marzo de 1945.

El Alcalde,
Francisco Ruiz